

特に「福祉や介護」興味なし！

…でしたが、役に立つ仕事と気づき

後輩に受け継ぐ「ケア」の確立へ



後輩が受け継げるケアの確立へ

障害があっても家で暮らしていたようなケアにもっと近づけるよう取り組み、後輩たちに受け継がれるようなケア方法を将来確立していきたいです。

困難を乗り越った時に喜び倍増

介護はうれしさ楽しさもありますが、厳しさもあり困難に陥ることもあります。その時は仲間同士話し合い相談しましょう。困難を乗り越った時こそ、喜びは倍増し仲間との強い絆が生まれます。

勧められ「福祉専門学校」へ

特に福祉に興味はありませんでした。

親や教師から勧められ福祉専門学校へ言われるままに入学。

そこから人の役に立つ仕事を学び、福祉もいいもんだなと思い今に至ります。

前職はユニット型の施設に勤めていましたが、個人的な理由から退職。

その後、再就職活動中にひなたの求人票に目が止まり応募。

求人内容は特に気になりませんでした。同じユニット型の施設であった為、今までの経験が生かせるかもしれないと思い新秋会を選びました。



目黒 雄 2014年9月入職

新秋会 特別養護老人ホームひなた

「中央通り」

ユニットリーダー（介護福祉士）